

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com http://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

亡き人の霊を弔う最上の道は、故人の死をして無意義たらしめないことにある。そしてその途の一つは、故人の追悼録を編さんすることである。

教育哲学者 森 信三

喜多俊之展

松田 泰英

西宮市大谷記念美術館で開催されている国際的プロダクトデザイナー喜多俊之展へ行ってきました。

喜多先生は、以前神戸商工会議所主催デザインルネッサンス神戸でご縁をいただき、当社のオリジナルブランド「グランジ」の監修をしていただきました。

展示会は、まず入った正面の庭園をバックにした広間から、展示室への導線まで細かな演出を感じました。

喜多先生がイメージされている物づくりは、職人の心が込められています。非科学的かもしれませんが、人間が心を込める作業は、作品の仕上がりに違いがでます。手間暇かかる伝統工芸の作業工程を、喜多先生は大切にされて、職人、作品に対する敬意が感じられます。

「デザインはバランス」、喜多先生の作品からは、余分な部分を徹底的に削り取ったシンプルさを感じます。これからの物づくりはハイテクとローテクを融合させたもので、歴史ある伝統工芸をいかに現在の最先端技術で実用化し世界中に流通させるかが大切とのこと。

また日本古来からのエコを考えることも重要で、欧米から入ってきた利益追求の消費ではなく、儲からないけど愛着がわき長く使えるものをつくることも重要です。たとえ理解できなくても、一流を見ることは大切で、学ぶことがいっぱい展示会でした。当社も日本らしい物づくりの観点で真珠製品をつくりたい。



喜多先生の数々の代表作品



入口すぐにあった和室「二畳結界」

魅力のある真珠産業

入院中にリハビリをされていて、リハビリスタッフの若い男性の方をお話しをする機会がありました。

職業について話していると、真珠加工販売業に大変興味をもたれました。彼には真珠の仕事に夢が感じられたのかもしれませんが、そのリハビリスタッフの方は、当社でバイトしてみたい、そして真珠会社を経営してみたいと言いましたが、意外に市場が狭くて、ずっと不安定な仕事でしたよと説明すると驚いていました。

私にとって真珠加工販売の仕事は家業で幼い頃から生活の一部として育ってききましたので、別段特別なことと思っ

てませんでしたが、狭い市場の中に数ある宝石の中で真珠に特化した品質の目利きは特殊技能かもしれません。真珠の目利きは、文字に起こしてマニュアル化できるものではありません。毎年浜揚げされる真珠の品質は違いますし、50年前の真珠は私の記憶の中にしか残っていません。

できることなら私の真珠の知識を次の時代へ伝えていきたいのですが、養殖、加工、市場、販売すべてに問題を抱えていて若い人に勧めることができるかという自信がありません。日本の真珠を未来につなげる為にも、若い人が魅力を感じる業界になるように努めます。



養殖、加工ともに、地味で細かな作業です。

NEWS

★明治神宮奉獻

令和三年明治神宮秋の大祭「全国特産物奉獻行事」兵庫県の代表として、アコヤ真珠ツインパールピアスを奉獻させていただきました。ツインパールは、貝の中で偶然つながった真珠で、加工で接合されていません。真珠層が厚く、輝きが強いのが特長です。



★こどもワクワク食堂

緊急事態宣言が解除されたので、久しぶりに「こどもワクワク食堂」に参加してきました。

今回はハロウィンモードで、熱々のカレーも美味しかったです。会場は、「国際交流ハウスやどかり」でした。



★六甲アイランドで美術展

神戸市立小磯記念美術館の住友コレクション名品選、神戸ファッション美術館の「金魚絵師」深堀隆介展、神戸ゆかりの美術館の「いきものたちはわたしのかがみ」ミロコマチコ展が開催されました。



三展とも個性豊かで、芸術の秋を楽しめました。

★神戸三宮掃除に学ぶ会

緊急事態宣言が解除されて、神戸三宮掃除に学ぶ会が再開されました。集合場所の「さんきたアモーレ広場」はリニューアルオープンしたばかりでしたが、すでにゴミが増えています。掃除しがいがあります。



社長のトライアスロン

心臓と頭の手術をしたということで、退院直後から病院によるリハビリに定期的に通っています。主に、心電図と血圧を計りながら、負荷が自動的に変動するエアロバイクを30分ほどこいで、簡単な筋トレ、体操をします。

リハビリのスタッフの方からは、心臓にも良いので無理のない範囲の運動を続けてくださいと言われていました。自分で運動をしていると適正な運動強度がわかりにくいのですが、身体の状態が一番わかるのが心拍計です。

最大心拍数は、220から自分の年齢を引いた数値と言われていました。その数値の何パーセントの心拍数で運動するかで、運動強度を調節します。同じ速度でランニングしていても、日によって心拍数が高い時、低い時があり、高い時は疲れているか体調の悪い時なので、速度を下げ走り、適正範囲まで心拍数を落とします。

運動を続けて心肺機能が上がってくると安静時の心拍数が下がります。

心拍数を計るのには、以前は胸バントタイプが主流でしたが、最近は時計で手首の脈を計れる物が主流です。計測した数値をアプリで管理すると、過去のデータと比べたり、一カ月の運動計画も立てることができます。

以前よりはかなりお求めやすくなっていますので、是非お試しください。



進歩したリハビリ器具



右上が心拍数

おすすめスポット

大江山 鬼そば屋

京都府福知山市雲原 1248

Tel: 0773-36-0016

JR 福知山駅から車で約 30 分



福知山市大江山に、ぽつんとある 170 年の歴史があるそば屋専門店です。十割手打ち蕎麦も各種ありそれぞれ味わい深いです。お出汁の中に、素材の良さがしっかりとわかりました。この土地名産の山椒が入った珍しいつけだれもありました。店長さんの厳選した素材の味が素朴に伝わってきます。



今月も差し入れ ありがとうございます！



日本講演新聞を
読む会神戸の皆さん

西宮掃除に学ぶ会

第 231 回 12 月 19 日 (日)
AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除
参加費 500 円

神戸三宮掃除に学ぶ会
第 168 回 12 月 22 日 (水)
AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除
広田参道を美しくする会
毎月第一、第三日曜日
AM8:00~9:00
廣田神社境内参道清掃